

Presidente de Venezuela alerta sobre planes imperialistas de Estados Unidos



Caracas, 23 mar (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, alertó sobre los planes de Estados Unidos, los cuales buscan restituir mecanismos de sometimiento en América Latina, donde los pueblos decidieron su destino con soberanía, en democracia y en paz.

Desde el Palacio de Miraflores, donde se realizó un Consejo de Ministros, subrayó Maduro que principalmente se pretende golpear a Venezuela, nación la cual declaró su carácter antiimperialista para avanzar hacia una sociedad más justa e inclusiva.

El primer mandatario venezolano mencionó que para esos fines pretenden utilizar viejas tácticas y métodos como la mentira y la conspiración, valiéndose para ello de sectores entreguistas y apátridas en el país sudamericano.

El jefe de Estado refirió que con la llegada de la Revolución Bolivariana se abrió el camino para los demás movimientos progresistas que surgieron en la región.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88248-presidente-de-venezuela-alerta-sobre-planes-imperialistas-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba